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¿Cómo nace fluvium y cuáles son sus objetivos?

- P. Luis de Moya: 

Ni su nacimiento ni sus objetivos puedo precisarlos a estas alturas. Todo comenzo
en mis primeros momentos de contacto con el mundo tras el accidente por el que
quede tetrapléjico en 1991. Al principio, como una página personal, con la que
aprendí, desde cero, los primeros rudimentos de las página web. Únicamente
pretendía darme a conocer. Como si lanzara un clamor al mundo sin fronteras del
ciberespacio: ¡Eh, que todavía estoy aquí; que las circunstancias me han cambiado
(menos de lo que algunos suponen), pero sigo siendo sacerdote y con mucha tarea
e ilusión por delante! Y empecé a publicar mi predicación y las clases que retomé
en la Universidad. Luego, por así decir, me puse de moda con la eutanasia, y
dediqué una sección a las declaraciones mías que aparecieron en diversos medios.
Lo que, con el tiempo, acabó siendo www.muertedigna.org, ya con artículos de
peso de expertos en la materia, testimonios a favor de la vida, etc. Y 
www.fluvium.org pienso que fue el desarrollo natural de aquel proyecto inicial,
pasando de ser un sitio personal a otro justamente despersonalizado, que pretende
ofrecer al visitante información correcta y ayuda estimulante para la tarea de
santificación personal a la que todos estamos llamados.

- Jorge Enrique Mújica: ¿Dónde cree que radica el éxito de fluvium? ¿Piensa que
ha ido logrando los objetivos que se propuso el día en que nació el portal?

- P. Luis de Moya: 

Si se puede hablar de éxito seguramente hay que atribuirlo a bastantes personas
que rezan. Y en cuanto objetivos logrados, pienso que en parte sí. Algunos
objetivos de los pretendidos en su día al arrancar con www.fluvium.org se van
logrando. Otros no, a pesar de que siguen siendo válidos y me parece que
necesarios. Sin embargo, han aparecido objetivos nuevos, no inicialmente
previstos, y que se han hecho prioritarios.

- Jorge Enrique Mújica: En cuestión de datos, de cuántos visitantes diarios
estamos hablando, de cuántos suscriptores al boletín, cuáles las secciones más
visitadas… y cómo hace para mantener el portal pues tenerlo a la altura que lo
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tienen supongo que cuesta.

- P. Luis de Moya:

Pues en cuestión de datos, reconozco que no soy nada bueno. Se llega hasta
donde se puede con los medios disponibles, y siempre me parece poco. Y, aunque
se va superando las expectativas soñadas, posiblemente ser inconformista y
pretender siempre más sea un rasgo de mi carácter, con sus ventajas e
inconvenientes.

- Jorge Enrique Mújica: Ante el grande número de portales de orientación o
explícitamente católicos, ¿qué aporta fluvium que no ofrece otro portal?

- P. Luis de Moya:

Francamente, no lo sé. No se pretende cubrir algún hueco existente. En todo caso,
mantener siempre accesible buena documentación: hacer perdurar, para cuando
se quiera, una buena conferencia, un buen artículo, una aleccionadora experiencia,
que serían la solución patente a problemas en ocasiones frecuentes.

- Jorge Enrique Mújica: Tengo la experiencia de recibir mensajes de lectores de
mis artículos, imagino que a usted como director y fundador del portal también
deben llegarle numerosos mensajes de agradecimiento e incluso de ataque por la
línea editorial del web site. ¿Qué puede decirnos al respecto?

- P. Luis de Moya 

Pues que sí. Que hay bastante correo, en gran parte, laudatorio, que merece el
oportuno agradecimiento, haciendo caer en la cuenta, por si se olvidara en algún
momento, de que el primer medio de evangelización (que de eso nada más se
trata) es la oración y que, justamente por esto, fluvium.org es una tarea de
muchos. Los comentarios críticos son también útiles y comprensibles.
Lamentablemente, rara vez son razonados. Pero cuando lo son suponen una
verdadera ayuda: ayudan a entender la pluralidad de pensamiento y mentalidades
que constituye el mundo de la web, que es, sin más, el mundo.

- Jorge Enrique Mújica: ¿Cómo proyecta a fluvium en un futuro? Hay sorpresas
en la estructura del portal, nuevas secciones…

- P. Luis de Moya:

La vida siempre me ha sorprendido. Pienso que es muy bueno vivir al día. Sin
duda, como hasta ahora, habrá sorpresas, también para mí. Lo que sí se ve
necesario, después de algunos años de trabajo y experiencias, es una
modernización de sitio. También para facilitar un poco más el trabajo de edición.
De hecho, ya existe alguna idea, pero, como antes decía, se llega donde se puede
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y cuando se puede.

Quieres saber más del P. Luis de Moya  haz click

Visita su sitio: www.fluvium.org

Comentarios al autor: jmujica@legionaries.org
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